

# MADAME DIANE HAINSE

## *Nomination comme membre honoraire: 2022*

Madame Diane Hainse a débuté son aventure tango en 2011. Dès ces débuts, elle s'est impliquée auprès de son école et du Festival annuel de tango à Québec. Elle a également contribué aux activités de TangoMio de Monsieur Alain Mercier.

Sa passion pour la danse et sa curiosité musicale lui ont été transmis par plusieurs passionnés de Québec, dont notamment Alain Mercier. C'est en 2012 qu'elle a fondée la ***Milonga-Mariposas***. Avec le temps elle a invité plusieurs artistes à y donner des ateliers. Elle est également Dj aux Salons d'Edgar.

Elle a aussi occupé plusieurs mandats au CA de Tango Québec à des postes diversifiés. Elle a participé à l'élaboration du programme d'aide aux événements, du programme de promotion et les capsules découvertes.

